

CULTE DOMINICAL DU 15 OCTOBRE 2023
MOÏSE LE LIBÉRATEUR POUR LE REPOS DU PEUPLE
Genèse 50: 24-26 ; Exode 2 : 1-10
Benjamin NKENDA

Toute libération a pour but la sortie de la prison d'une personne, d'un groupe des personnes condamnées par la loi ou d'objet de grande valeur, confisqué par une décision judiciaire.

La libération n'est pas le fruit du hasard, mais quelque chose de spirituel engendrée par une prophétie c'est-à-dire la parole de Dieu.

Pour qu'une parole devienne réalité, Dieu la met dans une personne, le choisi de Dieu. C'est ainsi que Dieu suscita Moïse, en qui il mit sa parole pour libérer son peuple de la servitude.

Le but de ce message est de montrer à chacun qu'il ne vit pas pour lui-même, mais pour Dieu et pour les autres car il porte en lui le germe de la libération.

Dans notre message de ce jour, nous parlerons de la naissance du libérateur.

▪ **La naissance du libérateur**

Sans la naissance, il n'y a pas de libération.

Tout enfant né avec un germe de libération en lui, annonce la libération dans plusieurs domaines, notamment le mariage (Genèse 29 : 31-39), le travail, les études...

Les parents de Moïse ne purent pas libérer Israël de la servitude car ils ne portaient pas en eux ce germe de libération ; cela n'était réservé qu'à leur fils, Moïse.

Dans le monde, Dieu a tout mis à l'église, son corps ; et celui qui est né de Dieu, devient un libérateur aguerri et complet. Ainsi, le sort de celui qui combat la naissance de celui qui a le germe de la libération c'est la mort ; mais celui qui le protège est béni de Dieu.

De la naissance de Moïse jusqu'à 40 ans, il était pris en charge par trois femmes : sa propre mère, sa sœur, et la fille de pharaon.

Toutes les trois n'avaient la même chose à donner à Moïse : la mère de Moïse lui donna du lait provenant du sein maternel ; sa sœur et la fille du pharaon avaient les seins sans lait maternel.

Elles ont toutes contribué à la vie de Moïse mais c'était plus le lait du sein de sa mère qui lui procura une bonne croissance.

De la même manière que le lait du sein de la mère de Moïse lui procura une bonne croissance, Dieu a mis à la disposition de l'église le lait spirituel contenant des éléments nutritifs pour les raisons suivantes :

1. Maintenir dans la relation et la communion avec Dieu jusqu'à l'enlèvement de l'église ou jusqu'à la mort (1 Corinthiens 3 : 1-3).

Un enfant qui refuse le lait de sa mère brise sa communion avec celle-ci ; il en est de même pour celui qui refuse le lait spirituel, il y aura de la carence de lait et de vitamine spirituelle pour sa croissance spirituelle et deviendra de ce fait charnel. C'est dans toute église où Jésus-Christ est prêché comme seigneur et sauveur que nous pouvons bénéficier du lait spirituel afin de maintenir notre relation et notre communion avec Dieu.

2. Pour assurer notre croissance dans la vie Chrétienne (1 Pierre 2 : 2).

Un Chrétien assidu au temple grandira car c'est là qu'il aura du lait spirituel pour assurer sa croissance.

3. Pour que nous ne vivions pas dans l'ignorance de notre destiné, mais que nous sachions que nous avons le germe de la libération (Mathieu 16).

Quels sont alors ces laits spirituels que Dieu a mis à la disposition de l'église ?

Nous citons notamment :

- a) L'assurance du salut (Romain 8 : 36-39 ; Luc 24) ;
- b) La foi (Hébreux 11 : 6)

La vie Chrétienne ne se vit pas par des émotions ou par la philosophie, elle se vit par la foi. Celui qui a la foi affronte des événements car il sait en qui il a cru.